

GACETILLA DE PRENSA: COOPERATIVAS DE CÓRDOBA EN EMERGENCIA

Trabajadores cooperativistas de toda la provincia convocan a una segunda Asamblea Pública frente al Ministerio de Cooperativas y Mutuales, ubicado en la calle 27 de abril 172 para el día viernes 12 de abril desde el mediodía.

En el mes de febrero, fue presentado un documento consensuado colectivamente con un pliego de reclamos y demandas teniendo en consideración la situación crítica que atraviesan las cooperativas de trabajo. Se detallan a continuación algunos de las propuestas de acción dirigidas al Ministerio:

- Habilitación de fondos para proyectos cooperativos.
- Participación en compras y contrataciones estatales, incluyendo pauta pública
- Tarifas especiales para servicios de electricidad, agua, gas, transporte y salud
- Exención del pago de ingresos brutos
- Complemento de ingresos para trabajadores cooperativos
- Alquileres solidarios o convenio de uso de espacios estatales

Funcionarios del Ministerio de Cooperativas, entre ellos el ministro Martín Gill, se comprometieron en diferentes reuniones a dar respuestas a estas urgencias. Sin embargo aún no fue presentado un plan de acción acorde a estos compromisos. Entre los compromisos asumidos, se cuentan el inicio de gestiones para facilitar tarifas especiales en el pago de electricidad, la re-apertura del programa de fondos cooperativos, la firme decisión de trabajar en la cumplimentación de la normativa provincial que establece el mínimo del 5% del compra y las contrataciones estatales para las cooperativas, incluyendo en este punto la distribución de pauta a medios cooperativos. Hasta el momento, no se ha cumplimentado con ninguna de las posibles soluciones para el sector.

En este contexto, el Gobierno Nacional anunció recientemente medidas intimidatorias bajo la intención de suspender a miles de cooperativas de trabajo que representan en la actualidad un actor fundamental en el modelo productivo nacional. En los últimos meses, miles de trabajadores han perdido su ingreso laboral frente a la imposibilidad por parte de las empresas sociales de afrontar los aumentos exponenciales de servicios y alquileres.

El universo de las cooperativas de trabajo de la Provincia de Córdoba abarca más de 30 mil trabajadores y trabajadoras que hoy se encuentran en situación de emergencia crítica por la imposibilidad de subsistir con las fuentes de trabajo autogeneradas.

En esta situación, consideramos fundamental continuar tendiendo redes con todo el sector cooperativo en particular y con los trabajadores organizados en general, para delinear un plan de lucha que nos permita revertir la situación crítica en la que nos encontramos.

Las federaciones y espacios cooperativos abajo firmantes convocamos a una nueva asamblea pública y abierta.

Federación de Cooperativas de Trabajo de la República Argentina - FECOTRA

Federación de Cooperativas - CTF SUR DE CÓRDOBA

Frente de Organizaciones en Lucha- FOL

Confederación de Medios Cooperativos y Comunitarios - Córdoba CMCC

IFICOTRA - Instituto para el Financiamiento de Cooperativas de Trabajo

CONTACTOS DE PRENSA

Valentina Santellán Arbol (0351) 153034615

María Pilar Manchado (03585) 15614060

Gastón Busso (0351) 155950730